

Eines Morgens wachst du nicht mehr auf,
die Vögel aber singen, wie sie gestern sangen,
nichts ändert diesen Tagesablauf,
nur du bist fortgegangen.
Du bist nun frei und unsere Tränen wünschen
dir Glück.

Hans-Jochem Gerhards

* 12. Oktober 1945

† 21. Februar 2014

Wir haben geahnt, dass wir Abschied nehmen müssen,
dennoch fällt es uns unsagbar schwer.

In unsere Trauer mischen sich Dankbarkeit, dass wir
dich hatten.

In Liebe:

Margot Gerhards geb. Irrgang

Rainer und Heike Gerhards
mit Uwe und Bianca

Bernd und Andrea Gerhards
mit Constantin

sowie alle Verwandten

41812 Erkelenz-Keyenberg, Zur Alten Niers 21

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, dem 6. März 2014, um 13.00 Uhr
in der Kirche Hl. Kreuz zu Keyenberg statt.

Anschließend erfolgt die Urnenbeisetzung von der Kirche aus.

Von Kranz- und Blumenspenden bitten wir abzusehen.